



~やればできる~
伸びゆく我ら

【3月の生活目標】おむすびそうじをがんばろう！

令和5年3月10日発行

第24号

文責：校長 石橋博道

3月に入って、一日一日の過ぎるのが早いこと早いこと。先週は6年生を送る会を実施しました。今週に入り卒業式の練習が本格化し、今日は予行練習でした。着々と卒業式、そして年度末に向かっている伊良林小です。

6年生を送る会(3月1日)

在校生が、6年生への感謝の気持ちを込めて、自分たちの力で話し合って計画する毎年恒例の集会活動で、卒業式とはまたひと味違った感動があります。各学年、歌やメッセージなど様々なプレゼントを贈りました。6年生が、下級生に慕われていたことを再確認することができ、胸が熱くなりました。最後に、4月からリーダーとなる5年生が、6年生から校旗と団旗（赤・青・黄）を受け取り、120年の歴史と伝統を引き継ぎました。



マスクの着用について

先日のPTA理事会でもお伝えしたところですが、ご存じのとおり、3月13日（月）から、マスクの着用は「個人の判断」が基本となることが厚生労働省より発表されました。5月8日の「5類」への引き下げに向けて、脱マスクの方向に転じていくようです。しかし、学校での対応については、まだ県・市教委からの指示がありません。そこで、従来の考え方方に沿って、本校では、しばらくは次のようにします。

<屋外>マスク着用は原則不要

- 登下校中は、マスクを外して構わない。
- 屋外での運動や遊びにおいては、マスクを外しても構わない。ただし、会話をする場合は距離（めやす2m）をとる。

<屋内>原則マスクを着用する。

- 距離が確保でき会話をほとんど行わない場合は、マスクを外しても構わない。
※授業中は教師の指示に従ってもらいます。



ただし、感染症の流行等懸念される状況が確認された場合は、マスクの着用をお願いすることがあるということをご理解ください。また、教育委員会を通じて何らかの指示がある場合はすぐにお知らせいたします。

卒業式について

来週16日（木）、第76回卒業証書授与式を予定しています。今年度は、できるだけ従来の形に戻して実施しようと準備しています。ご来場の皆様には、感染症対策としてマスクの着用をお願いしていますが、主役の卒業生は、マスクをつけずに式に臨みます。ご理解ください。また、3年ぶりに御来賓をお招きします。田上長崎市長も出席されます。

6年生にとって、最高の思い出となるよう全校一丸となって頑張ります。